



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

ORDENANZA XVIII - N° 130

(Antes Ordenanza 2991/12)

ANEXO XXIII

CAPÍTULO I

HISTORIA DEL BARRIO TERRAZA

El barrio Terraza se encuentra ubicado en la Sección 11 teniendo como límites a la Avenida 170, Avenida 131, Calle 132, Calle 137, Calle 176 y Avenida 147 de la ciudad de Posadas. El origen del nombre se debe que este sector se encuentra sobre una lomada, donde el Instituto Provincial de Desarrollo Habitacional (IPRODHA) - realiza viviendas a través de un convenio con el Banco Nación.

Esta zona surge de estudios realizados por el Gobierno donde se determinó que los proyectos debían incluir viviendas que cubrieran las necesidades de distintos grupos familiares (casas de dos y tres habitaciones con cocina, comedor, baño y un pequeño lavadero). Además debían ser económicamente accesibles para el propietario.

Luego de las construcciones muchas de las viviendas que fueron entregadas, poseen piso cerámico y el perímetro está limitado con tejido y otros con muros. Todas constan de instalación eléctrica, agua potable y cloacas.

El sector se fue poblando de forma gradual, lo que en su comienzo sólo era nada más que campo y monte, actualmente lo vemos casi independiente al centro de Posadas.

La entrega de llaves de las viviendas se realizaron en tres etapas las cuales fueron construidas con diferentes empresas, 90 viviendas, 180 viviendas, este acto oficial se llevó a cabo un 25 de Agosto del año 2003 este fue realizado en Calle (137) y Calle (172) contaban con la presencia del Ingeniero Carlos Rovira, en ese entonces Gobernador de la provincia de Misiones y el ex Presidente de la Nación Néstor Kirchner, estas tierras pertenecían al Señor Curti Ramos.

Con la llegada de nuevos habitantes fueron construyendo comercios, pero para las compras de las mercaderías compraban en un negocio muy popular ubicado en Avenida 170 y Calle 179 que pertenecía al sector 90 viviendas, actualmente año 2015, es un delibery.

Poseen una plaza mayor ubicada en Calle 137, Calle 172, Calle 174 y Calle 139, que el 5 de Junio de 2015 fue inaugurada la plaza saludable, donde concurrieron al Presidente del Instituto de Previsión Social (IPS) Mgter Sandra Montiel y el Vicepresidente el señor Luis Gómez alias "Coco".

Ya instalados en el barrio se forma una comisión provisoria para el mejoramiento y arreglos del sector, siendo su Presidente el señor Gustavo Aquino, que luego fue votada y oficializado siendo electo en el año 2009 perdurando en el mandato actualmente, año 2015.



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

El barrio cuenta con una fundación deportiva de básquet para todo, con el fin social de sacar los chicos de la calle, apartarlos del flagelo de la droga y el alcohol, sin fines de lucro, esta asociación trabaja para el barrio en forma gratuita.

En marzo de 2012 el Intendente de Posadas, Ing. Orlando Franco, participó junto al Gobernador de la Provincia, Maurice Closs y el Vicegobernador, Hugo Passalacqua, de la inauguración de la segunda etapa de las obras de ampliación del CEP N° 7 ubicado en el barrio Terrazas de Itaembé Miní, donde entregaron útiles escolares, guardapolvos, plantines de árboles y una biblioteca para los niños del establecimiento.

Año 2015, están rodeados de comercios de diferentes ramas, farmacia, sus calles son adoquinadas, posee varias líneas de transporte que circulan con frecuencia.

NOTA: La Señora Concejala Claudina Deglise agradece la colaboración, participación y aportes del Señor Cesar Mendoza, Señor Gustavo Aquino, la Señora Graciela Duarte, el Señor Diego Trinidad y la Señora Lourdes Silvero.



Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas

CAPÍTULO II

MAPA

